

EL DÍA

Las Fuerzas Armadas de Argentina son Monolíticas: Emilio Massera

(IPS, AP, PL y AFP)

BUENOS AIRES, 13 de febrero.— El almirante Emilio F. Massera, comandante en jefe de la armada, afirmó: En la Argentina hay fuerzas armadas monolíticas, serenas y adultas, donde nadie va adelante y los otros atrás.

Las declaraciones del jefe naval fueron publicadas por el diario **Correio Braziliense**, de Brasilia. Al negar la existencia de discrepancias entre las fuerzas armadas, el almirante Massera desmintió la información proporcionada por un importante órgano de los Estados Unidos que fue citado por el presidente Carter, hace diez días.

El almirante Massera alertó sobre la existencia de dos tipos de enemigos que tiene América Latina y que, según manifestó, estarían interesados en enfrentamientos entre gobiernos militares de la región.

Más adelante, al mostrarse partidario de una amplia integración regional dijo el jefe de la armada: "No nos podemos conformar con el destino de ser satélites irritados de imperialismos extranjeros".

DAN A CONOCER LISTA DE DETENIDOS

Una lista de 798 detenidos a disposición del gobierno militar argentino —todos hombres— fue dada a conocer esta noche aquí por el Ministerio del Interior.

Se trata de personas alojadas en unidades carcelarias de La Plata, a 60 kilómetros al sur de Buenos Aires.

Entre los detenidos figuran el profesor Alfredo Bravo, secretario de la Confederación de Trabajadores de la Educación de Argentina y copresidente de la Asamblea Permanente de los Derechos Humanos por cuya vida se temía y por quien diversas organizaciones habían solici-

tado informes sobre su paradero y un hijo del profesor Jorge Taiana, ex ministro de Educación durante el depuesto gobierno de María Estela Perón.

La nómina publicada ahora es la segunda que se conoce en lo que va de este año y sigue a la distribuida hace diez días, con los nombres de 703 detenidos —en su mayoría mujeres— que estaban alojados en la cárcel de Villa Devoto, en esta capital.

SE REINICIAN NEGOCIACIONES CON GRAN BRETAÑA

Por otro lado, la cancillería anunció que el miércoles se reiniciarán en Lima, Perú, las negociaciones con Gran Bretaña para procurar una vía de solución en torno a las Islas Malvinas, situadas en el Océano Atlántico, y que se hallan en poder de Gran Bretaña desde fines del siglo pasado.

EL SOL DE MÉXICO

Habrán Cambios en la Alta Jerarquía Militar Argentina

BUENOS AIRES, 13 de febrero (EFE).— A fines de septiembre serán sustituidos, al parecer, los comandantes en jefe de las tres armas, pero el titular del ejército, Jorge Rafael Videla, conservará el ejercicio de la presidencia de la república.

La versión, varias veces manejada como hipótesis y jamás desmentida oficialmente, es ratificada por el influyente matutino "La Nación", que asegura que la decisión se dará a conocer el mes próximo.

Por otra parte, el diario insiste en anticipar para el 24 de marzo —oportunidad en que se cumplen tres años de haberse instaurado el régimen militar que derrocó a María Estela Martínez de Perón— la separación del Ministerio de Economía de su titular, José Alfredo Martínez de Hoz.

La hipótesis sobre el nombramiento de Videla como Presidente de la república, cesando en su carácter de comandante en jefe del Ejército, cobró fuerza en diciembre último, cuando un comunicado oficial de la armada, firmado por su titular, el almirante Emilio Massera, criticó la "duplicidad" de tareas que ostentan algunos funcionarios".

"Por muchas razones, dice el matutino, septiembre se anticipa como un mes decisivo en la política interna y externa".

EXCELSIOR

Argentina y Chile Volverán a Negociar el Pleito Territorial

BUENOS AIRES, 13 de febrero. (Latín, AP y AFP). Los gobiernos de Argentina y Chile acordaron reactivar las negociaciones para lle-

gar a un acuerdo que permita delimitar los espacios marítimos en el extremo austral de ambos territorios, se informó hoy en ambas capitales.

El canciller chileno, Patricio Carvajal, dijo hoy que el próximo miércoles viajará a Buenos Aires una comisión militar, para continuar las conversaciones, las cuales podrían determinar una próxima reunión entre los jefes de las respectivas juntas militares que gobiernan a Argentina y Chile.

Argentina rechazó el 25 de enero pasado la sentencia arbitraria que concedió a Chile la soberanía de tres islas sobre el canal de Beagle.